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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 28 Marzo 2023 
Il Consiglio di Municipio 1, convocato ai sensi dell’art. 27 del Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano e dell’art. 2 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1, con avviso 
P.G. 0177434/2023  via mail del 24.03.2023 si è riunito in seduta di prima convocazione 
presso la sua sede di Via Marconi 2, dalle ore 19.30 alle ore 21.44 di lunedì 28/03/2023, 
per lo svolgimento del seguente ordine del giorno: 

1. Interventi ai sensi dell’art. 11 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 
2. Interventi ai sensi dell’art. 12 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 
3. Approvazione dei verbali delle sedute del 28/02/2023 e 13/03/2023. 
4. Comunicazioni del Presidente del Consiglio di Municipio. 
5. Comunicazioni della Giunta di Municipio. 
6. Parere su istanza per l'ottenimento del rinnovo della concessione di suolo pubblico 

per l'impianto distribuzione carburanti ad uso pubblico in via Marina/Boschetti. 
7. OdG "Indicazioni in materia di segnaletica informativa per la valorizzazione dei 

luoghi dl interesse turistico e culturale del Municipio 1". 
8. Mozione cons. Benassati "a condanna imbrattamento statua equestre in Piazza 

Duomo". 
9. MOZIONE cons. Arrigoni e Canepa: "AZIONI VERSO IMBRATTAMENTO STATUA 

EQUESTRE IN PIAZZA DUOMO". 
 

Ha presieduto il Presidente Lorenzo Sitia, assistito dal Funzionario verbalizzante Dott.ssa Bianca 
Miola. 
E’ presente anche il Presidente del Municipio Dott. Mattia Abdu, l’Assessora Francesca Ulivi. 
Al 1° appello sono risultati presenti i seguenti Consiglieri:  Abdu Ismahil Mattia Ibrahim, Ambrosini 
Stefania, Arrigoni Fabio Luigi, Bastianini Carnelutti Edoardo, Benassati Federico, Bonacorsi Stefania, 
Bonvicini Mirta, Canepa Mariamaddalena, Carusi Margherita, Castelbarco Albani Maria Francesca, 
Del Bono Pietro Maria Luca, Fasulo Filippo, Gallo Agnese, La Russa Lorenzo, Melloni Barbara, 
Mogno Mauro, Nicolazzi Marta Maria, Ossola Federica, Pacini Lorenzo, Poli Alberto, Sagramoso 
Federico, Spreafico Pietro Vittorio Luigi, Steiner Dario Guglielmo Marco, Vella Casimiro. 
 
 

Il Presidente alle ore 19.40, accertata la validità della riunione, stante la presenza di n. 24 
Consiglieri, ha aperto la seduta nominando scrutatori i Consiglieri:  Canepa, Spreafico, Ambrosini. 
 

Alle ore 21.44 il Presidente ha sciolto la seduta. 
 
Letto, confermato, sottoscritto. 
 

                   IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE    

                Dott.ssa Bianca Miola    Dott. Lorenzo Sitia 

                (f.to digitalmente)*                                                                                             (f.to digitalmente)* 

*Firmato digitalmente ai sensi del T.U. 445/2000 e del D. Lgs. 82/2005 e rispettive norme collegate. 
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Punto 1 
Interventi ai sensi dell’art. 11 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1 

 
Non è presente alcun cittadino . 

Punto 2 
Interventi ai sensi dell’art. 12 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 

La Russa: porge il benvenuto ai nuovi consiglieri del gruppo di fratelli D’Italia. 
Cons. Fasulo: colonna del diavolo che in piazza Sant'Ambrogio. Si trova in 
questo momento in una condizione di non piena valorizzazione . Sono due ragionamenti da 
fare uno 
su quello che si può fare, adesso è uno su quello che si potrà fare nel momento in cui i 
lavori 
saranno terminati e lo spazio sarà ridefinito. Riferisce di aver letto notizie di un ritardo nei 
lavori in Piazza Castello e chiede di  avere un aggiornamento nel merito. Dati mobilità : in 
molti 
 giornali viene riportato che il traffico in area B  sia cresciuto da una media tra 6 x 100 e 
oltre il 20% , in realtà il ragionamento è più complesso e i dati reali si possono trovare sul 
sito di Amat dove sono pubblicati mese per mese. 
Cons. Bonaccorsi: riferisce su susseguirsi di blackout nei vari quartieri. Propone che , 
poiché è in previsione la pubblicazione di un bando per i bike-sharing, venga introdotto 
come criterio di premialità, l’installazione di ruote larghe . 
Cons. Benassati: in merito all’ imbrattamento abside Basilica di S.Lorenzo  adiacente col 
parco Giovanni Paolo, il cosiddetto Parco delle basiliche, chiede cosa si intende fare, e 
come vengono gestite le cancellate esistenti. Piazza Tricolore: la situazione è nettamente 
peggiorata, il giardino viene usato in maniera impropria. Chiede se  è possibile prevedere 
una cancellata a sua protezione. 
Con.arrigoni: segnala segnaletica errata in Via Beatrice D’Este. 
Ass Pacini: conferma che la recinzione nel Parco delle Basiliche viene chiusa regolarmente. 
Il Comune non ha competenza per la pulizia dell’Abside. Ritiene che una recinzione a 
protezione dell’abside potrebbe avere una senso solo se effettuata a una distanza tale da 
non consentire l’imbrattamento. Piazza Tricolore: uso improprio anche di giorno, quindi 
inutile una cancellata, piuttosto prevedere un utilizzo corretto del parco effettuando più 
iniziative. Colonna del Diavolo: la resenza di un dehor così vicina alla colonna è in deroga 
per presenza del cantiere. 
Ass.Ulivi: in merito al Parco delle Basiliche, sarà richiesto l’inserimento nell’elenco dei 
luoghi curati dai Custodi del Bello. 
Pres. Abdu: è previsto un incontro in commissione per aggiornamento cantiere Piazza 
Castello. 
 
 

Punto 3 
Approvazione dei verbali della seduta del 28.02.2023 

 

Sono approvati i verbali delle sedute del 28/02/2023 e 13/03/2023. 
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Punto 4 
 

Comunicazioni del Presidente del Consiglio di Municipio. 

 

Riporta le scuse del Cons. La Russa per quanto accaduto in commissione la scorsa sera 

 
Prossimo Consiglio previsto  il 17 aprile 

 
 

Punto 5 
Comunicazioni della Giunta di Municipio 

 
Pres. Abdu : comunica verrà espresso parere positivo in merito alla richiesta di installazione 
di gonfiabili in Via Marcora in occasione della festa di s. Angelo. 
Ass. Ulivi: informa che è stato sottoscritto nuovo contratto per lo sportello psicologico che 
avrà decorrenza dal 1 ° Aprile. Il Consiglio dei Ragazzi e delle Ragazze sta lavorando sul 
tema delle pietre d’inciampo con ottimi risultati. 

 
 

Punto 6 
Parere su istanza per l'ottenimento del rinnovo della concessione di suolo pubblico 
per l'impianto distribuzione carburanti ad uso pubblico in via Marina/Boschetti. 

 

Cons. Arrigoni: illustra  il parere, che è favorevole. 
Cons. Benassati: esprime parere favorevole 
Cons. Bonaccorsi : parere favorevole 
Cons. Stainer:  voto di astensione 
 

 

Si passa alla votazione del parere  che riporta: 
 
-presenti  26 
-favorevoli 24 
-contrari 0 
-astenuto 2 

Il parere  viene approvato 
 

Ora viene posta in votazione l’immediata eseguibilità che riporta: 
 
-presenti 25 
-favorevoli 25 
L’immediata eseguibilità viene approvata. 
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Punto 7 
 

OdG "Indicazioni in materia di segnaletica informativa per la valorizzazione dei 
luoghi dl interesse turistico e culturale del Municipio 1". 
 

 Cons. Carusi : presenta l’ODG. 
Cons.Poli: dovrebbe esserci una uniformità di mappatura per tutti 9 municipi, e chiede che 
sia prevista segnaletica sia verticale che orizzontale. Parere favorevole 
 
Si passa alla votazione dell’ODG che riporta: 
 
-presenti  26 
-favorevoli 26 
-contrari 0 
-astenuti 0  

 

 

Punto 8 
 

Mozione cons. Benassati "a condanna imbrattamento statua equestre in Piazza 
Duomo". 

 

La mozione viene ritirata 

 

 

Punto 9 
MOZIONE cons. Arrigoni e Canepa: "AZIONI VERSO IMBRATTAMENTO STATUA 

EQUESTRE IN PIAZZA DUOMO 
 
Cons.Arrigoni: presenta la mozione. 
Cons.Bonaccorsi : atto da condannare . bisogna anche tenere in considerazione i costi 
per il ripristino. 
Cons.Spreafico: queste forme di protesta civile generano un dibattito che tutto fa tranne 
che andare a toccare il cuore del problema,  cioè quello del cambiamento climatico 
nell'ambiente e quindi è proprio posto in maniera sbagliata. Esprime accordo con il 
contenuto della mozione. 
Del Bono: esprime parere favorevole. 
 
Vengono presentati due emendamenti, poi ritirati 

 
Si passa alla votazione della mozione  che riporta: 
 
-presenti  25 
-favorevoli 25 
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-contrari 0 
-astenuto 0 

 
La mozione  viene approvata 

 
 
 

MOZIONE URGENTE CONS. NICOLAZZI 

 

Cons. Nicolazzi : presenta la mozione con oggetto “ mozione urgente per la tutela dei diritti dei 

bambini e delle bambine figli di coppie omogenitoriali”  

Cons. Benassati/ Bonaccorsi : chiedono il rinvio in Commissione , considerata la complessità del 

documento e la delicatezza dell’argomento. 

Cons. Nicolazzi: si oppone al rinvio 

Cons. Vella : chiede 10 minuti di sospensione 

 

Viene messo in votazione il rinvio in commissione della mozione: 

 

-presenti   25 
-favorevoli 8 
-contrari 13 
-astenuti 4 
  

 Il rinvio della mozione viene bocciato 

 

 Cons. Benassati: l’opposizione lascia l’aula 

 

Si passa alla votazione della mozione  che riporta: 
 

-presenti   18 
-favorevoli 17 
-contrari 0 
-astenuti 1 
 

 

 

Alle ore   21:44  al termine dei lavori, il Presidente scioglie la seduta. 
 
Il presente verbale è redatto ai sensi dell’art. 32 del vigente Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano. Si dà atto che è reperibile presso il Municipio 1 la registrazione della 
seduta del Consiglio di Municipio 1, quale documento amministrativo ai sensi dell’art. 22-1° 
comma lett. d) della Legge 7 agosto 1990 n. 241 e s.m.i. 

 


